

*Cuba a lancé un site web
contenant des informations sur
les candidats aux élections
législatives*

Image not found or type unknown

La Havane, 24 mars (RHC) Le président Miguel Díaz-Canel a annoncé aujourd'hui que Cuba avait mis en place un site Internet permettant aux citoyens d'accéder aux informations sur les candidats à l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (parlement).

Le président a partagé sur son compte Twitter l'adresse elecciones2023.cu pour que les électeurs sachent quelles responsabilités et quels secteurs représentent les candidats.

Díaz-Canel assiste en République dominicaine au 28e sommet ibéro-américain, mais il a souligné sur le réseau social, avant de partir, qu'il retournerait dimanche dans la nation caribéenne pour participer aux élections nationales.

Le chef de l'État a signalé sur la plateforme numérique que la population peut accéder sur le site au calendrier électoral et à des données statistiques détaillées sur la composition démographique des candidatures au niveau national et par provinces.

Le dimanche 26 mars, les Cubains éliront leurs députés au Parlement, pour lesquels il est nécessaire de connaître leurs mérites et leur parcours, puisqu'il n'y a pas de campagne électorale dans la nation caribéenne.

Les élus seront chargés d'élire le président et le vice-président du pays et de poursuivre le développement législatif, conformément à la constitution. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/317682-cuba-a-lance-un-site-web-contenant-des-informations-sur-les-candidats-aux-elections-legislatives>



Radio Habana Cuba